
Цитаты замечательных людей.
Курсивом – написано Студией.
Юлия Латынина в передаче `полный провал путина с ираном- (youtube.com/watch?

v=CcKLX-VmEVo)`  сказала,  что “с  украинской  стороны  на  трёх  добровольцев
приходилось два высших образования, а с российской – две судимости”  и привела
прекрасную историю, когда во время мобилизации `всё село пошло за клюквой...`

Тамара Эйдельман (в передаче за 2 октября) (youtube.com/watch?v=fJNEA1JEi-o):
`Мне кажется, что начало войны (а уж тем более захватнической) может вызывать у
людей только ужас`. 

Евгений Киселёв: `Вы помните про крымскую войну 19 века и японскую войну в
начале 20 века, про которую тогдашний министр внутренних дел плеве говорил, что
россии,  дескать,  нужна  “маленькая  победоносная  война”,  с  помощью  которой  он
хотел  укрепить  царский  режим  и  решить  некоторые  накопившиеся  в  стране
проблемы – эти войны приводили к большим неприятностям. `

В ответ Тамара Эйдельман сказала, что “есть какая-то черта, которую переходить
не надо...” и что причина наглого поведения путина это расчёт рядовых россиян на
силу грубости и атомную бомбу  – `против лома нет приёма...это очень пугает...`  на
что  Евгений  Киселёв  заметил,  что  дальше  может  быть  ядерная  эскалация и
обратил  внимание,  что  царь  Николай,  под  предлогом  защиты  братьев-сербов
способствовал  развязанию 1-й  мировой  войны,  и  похожее  в  1939-м году(2  мировая)
сделал сталин. И задал вопрос – “Не получится ли, что Россия сейчас приложит руку
к развязыванию третей мировой войны?”,  на что Тамара Эйдельман говорит: “Вы
понимаете, что 3-я мировая война – это конец всего мира! Потому что 3-я мировая
война будет ядерной!”...

15  октября  Замечательный,  правдивый  и  Человечный  Украинец  и  Человек
Александр Роднянский (youtube.com/watch?v=jqig5xxlIvw)  предупреждал, что  угроза
ядерной войны со стороны путина – это не шутки (что тот готов уничтожить
мир).  Он  необыкновенно  красиво  говорит  о  коллективной  ответственности(на
примере Замечательного Россиянина Алексея Горинова). И (говорит) про то, что МЫ
ОТВЕЧАЕМ  не  только  ЗА  ТО,  ЧТО  СДЕЛАЛИ,  но  И  ЗА  ТО,  ЧТО  МЫ  МОГЛИ
СДЕЛАТЬ, НО НЕ СДЕЛАЛИ. 

13:47 Евгений Киселёв: ”Но всё таки Вы говорите себе иногда что `Я виноват что я
молчал`. Я виноват, что я не бил в барабан, в бубен. Не предупреждал народ громче,
чем  можно  было  это  сделать(чем  я  это  сделал).  Я  уже  ...говорил,  и  не  один  раз
говорил, – что я себя чувствую (виноватым).  Я готов себе сказать : да я виноват,
потому что надо было(предупреждать народ громче)... Даже если (бы) меня считали
радикалом,  экстремистом  и  демшизой.  Надо  было  всё  равно,  наверно,  говорить
громче, настойчивей, бить тревогу... В десять раз сильнее... ”

14:31  Александр  Роднянский  –  ...   я  когда  говорил  ...  об  ...ощущении  вот  этой
ответственности...  оно  придёт,  я  говорил  о  себе...  конечно  можно  находить
оправдание,  и,  подчас,  вполне  убедительно  высказываться  –  что  ты  делал  нечто
полезное,  важное,  и  если  бы  ты  не  состоялся  в  профессии,  то  не  было  бы,
действительно, каких-то важных высказываний художественных, которые, вроде бы
должны были кого-то пробудить,  а в ком-то зародить сомнение... Всё это правда, всё
это так.  Но в тоже время ... У меня же ... какое-то... то что сейчас со мной произошло
– это же не одномоментная вещь –  оно во мне было – и я же отдавал себе отчёт, куда
это  всё  двигается...  Мне было это  понятно.  Сказать,  что  я  не  понимал и не  знал
природу этого режима – было бы неправдой! Конечно же понимал! Но каждый раз ты
себе говоришь – что не может же быть так плохо! Видишь, куда оно развивается. Это



же нерационально, это же чудовищно идиотично – вот то что происходит – это же
взять, и убить собственную страну! То есть ты впадаешь в самообман. 

И этот самообман он во многом вызван в том числе и определённым комфортом
жизни – ну что ты имеешь право (я говорю о себе, конечно), имеешь возможность
работать  и  делать  фильмы,  и  делать  компанию...  А  в  это  время  идёт  война  на
Украине на востоке... И ты же это видишь... Понимаете? Меня эта штука, конечно,
мучила.  И  в  какую-то  минуту...  Дальше,  конечно,  какая-то  красная  линия  –  24
февраля – которую уже перейти я не смог.  Но, до этого, я как-то внутренне пытался
себя к этому приладить... И вот за это, конечно же, надо отвечать...  Это не вопрос
паспорта – это вопрос некоего соучастия. Я конечно, в последнее время (немало чего
сделал). Но я не пытался и  не пытаюсь, в последние семь месяцев, как-то замылить
главный  вопрос,  который  я  себе  адресую  –  в  этом  смысле  любой  Ваш  вопрос  я
воспринимаю намного легче чем те, что я задаю себе сам, поверьте. Мне было очень
тяжело внутренне, когда я вдруг осознал, до какой степени отвратительно выглядела
внутренняя  вот  эта  попытка  как-то  примирить  себя  с  этим  миром...  Циничным,
настолько  тотально  продажным,  коррумпированным  миром,  что   самообман  там
работать не должен был. НЕ ДОЛЖЕН БЫЛ!

Евгений Киселёв:  Зато Вы как-то недавно в одном из  своих интервью сказали,
`Зато  теперь я чувствую себя абсолютно свободным человеком.  Действительно ли
теперь наступило ощущение колоссальной внутренней свободы?`

Александр  Роднянский:  Да!  Ну  сегодня  нет  вопроса,  на  который  я  б  начал  б
лукавить или ёрзать отвечая, как это бывало ещё недавно – когда вдруг тебе задают
какой-то вопрос, на который тебе хочется ответить прямо – а ты не можешь. И ты
подыскиваешь слова. Потому что ты дальше себе говоришь, вот то что мы слышим
от очень многих – у тебя компания, там работают многие люди, ты делаешь полезное
дело... Это на самом деле касается не только тебя – это вся семья твоя, это огромная
инфраструктура. Что ты делаешь полезное дело. Например фестиваль кинотавр...это
же хорошее дело...  А сейчас я могу себе честно ответить на любой вопрос – да это
было ужасно. Или (да,) это было стыдно. 

Киселёв  Ну хорошо, но теперь, когда Вы свободны внутренне – это сказалось на
Вашей профессиональной деятельности? ... Или возникли какие-то ограничения?

Александр Роднянский Нет, наоборот – у меня намного шире выбор тем. (Если)
раньше  я  каких-то  вещей  избегал,  то  сейчас  наоборот...  всё  максимально  остро,
политично (может быть можно было бы сказать ЖИЗНЕННО). 

Умница Александр Соловьёв в передаче с Анастасией Федор,  от 3 октября 2022
(youtube.com/watch?v=ZICZ9SWPGOQ)  говорит:  “1:59  Те,  которые  поддерживают
путина, которые поддерживают весь этот ужас, ...которые совершенно не понимают
что  происходит,  которые  ...больше  напоминают  немцев  43-44-го  года,  которые
говорили:”Мы защищаем великую германию...” Кого защищаем? -- сами напали на
всех!!!...

Количество людей, которые бы ответили,  что страна движется в неправильном
направлении, если бы завтра отменили хотя бы часть тех уголовных статей, из-за
которых вас могут на 15 лет посадить – это количество бы увеличилось – я в этом
абсолютно  уверен.  Потому  что  сейчас  люди  прекрасно  знают,  что  за  то,  что  Вы
используете  слово “война”  могут  дать  до  15  лет.   За  то,  что  Вы называете  вещи
своими именами... (этот) тренд негативный для п... хотя такое ощущение, что ему
уже наплевать на это – он, как положено загнанной крысе, идёт во вабанк, повышает
ставки... И именно это не нравиться людям... Я замечаю что (сегодня) люди, даже те,
которые ездили с наклейками зет – Как только замаячила перспектива пойти под
Хаймерсы  они(те  кто  раньше  вроде  бы  поддерживал  п)  теперь  очень  сильно
передумали и очень быстро начали осознавать, что что-то идёт не так... когда кого-то



убивали  в  Виннице  им  было,  конечно,  плевать.  А  когда  замаячила  перспектива
погибнуть  самим  –  они,  наконец-то,  очнулись...Поэтому  я  говорю,  что  каждый
бегущий от  мобилизации это  хорошо –  лучше  минус  один  солдат,  чем плюс  один
солдат... 

5:20 ... как человек, который жил при путине в течении более 20 лет я научился
одному  правилу:  как  понять,  что  путин  или  его  окружение  врут?  –  у  них  губы
шевелятся. В принципе всё, что они говорят это ложь всегда – от самого начала до
самого конца... 

Сейчас  он  это(очередную ложь)  использует,  чтобы успокоить  народ.  Использует
тактику  избитую –  царь  хороший,  бояре  –  плохие  (товарищ сталин  –  произошла
чудовищная ошибка...)

6:22 ...мобилизация называется частичной, хотя в российском законодательстве нет
и никогда не было ... никакой частичной мобилизации... именно поэтому, существует
в указе путина о мобилизации засекреченный пункт 7, в котором говорится, скорее
всего,  либо  о  том,  что  количество  мобилизуемых  оставляется  на  усмотрение
министерства обороны либо, как 2 источника журналистские уже заявили, там идёт
речь о  1000000  или о  миллионе двухстах  тысяч мобилизованных...  думаю,  первая
версия  более  вероятна  –  когда  министерству  обороны  говорят  –  сколько  хотите,
столько мобилизируйте... 

7:9 путин любит такое, он же легист – он очень любит скинуть ответственность.
Что  это  не  он  мобилизует,  а  министерство  обороны,  что  это  не  он  мобилизует,  а
губернаторы. Как что-то хорошее  – так это он сделал, а как что-то плохое  – так это
другие  делают.  Это,  понимаете,  самая  отвратительная  (форма),  самый  ущербный
путь поведения даже не лидера, а человека на которого свалилась случайно власть...

9:3 (о путине) Мы с Вами анализируем поведение и решения клинически больного
человека.  Это  совершенно оторванный от реальности человек.  Ещё в 2014-м году
когда меркель с ним встретилась она честно сказала всем, что он – сумасшедший. Не
понимаю  зачем  она  же  продолжала  с  ним  сотрудничать...и  вообще  Европейские
лидеры теперь очень любят говорить как они против путина, а то как мы им 20 лет
говорили `прекратите сотрудничать с путиным и обниматься – хотя бы обниматься
прекратите с  ним, и говорить что мы друзья. Хотя бы скажите – мы осознаём что ты
захватил власть в стране, мы вынуждены продолжать сотрудничество по такой-то
линии и вопросам, но мы знаем кто ты такой!` Нет! Они даже этого не сделали! А
теперь  они  всячески  говорят,  как  они  любят  Украину.  Фактически  многие
европейские страны(это большая моя боль и  негодование) они и отдали Украину на
растерзание путину – о чём мы предупреждали европейских лидеров... Они называли
нас городскими сумасшедшими и демшизой(российскую оппозицию), но случилось, к
сожалению, всё, о чём мы предупреждали... думаю что у путина нет(сейчас) другого
выхода,  как повышать ставки,...  даже если он понимает,  в  глубине души,  что его
режим  развалится...(путин)  руководствуется  исключительно  тюремными,
воровскими  понятиями,  и  с  точки  зрения  этих  тюремных  понятий  ему  нужно
обязательно проявить силу...  показать,  что он весь из себя какой-то альфа – хотя
конечно  же,  уже  всем  мало-мальски  думающим  людям  очевидно,  что  такого
бездарного  руководителя  в  истории  россии  не  было,  наверно,  никогда...НАТО
расширилось,  все  партнёры,  которых  он  называл  младшими(вроде  Казахстана  и
Турции) стали старшими, (сделал из российской армии) посмешище – куда ушли все
эти  деньги  не  понятно.  Хотя,  конечно,  нельзя  недооценивать  его.  (Также  он
израсходовал) много денег на ужасную, кровопролитную, “дешёвую” войну – ... он  на
это рассчитывает в попытках спасти собственный режим...

12:7  (на  вопрос  о  мобилизации)  Я  сам  наверно  допустил  здесь  некоторую
эмоциональную  ошибку,  что  это  всё  посмешище(про  российскую  армию)...  Нужно



сохранять связь с реальностью и понимать, что если всё-таки они призовут миллион
человек, то это всё-таки миллион человек. Даже если это миллион человек уровня
этого чмони известного с фотографии – всё равно это миллион чмони с автоматами.

И  здесь  я  всегда  призываю  моих  украинских  друзей,  которые  очень  любят  в
последнее  время говорить `Да ничего страшного,  всё  одолеем`  я  говорю – ребята,
почему  Вы  занимаетесь  шапкозакидательством...  нельзя  такие  настроения
испытывать – это всё равно миллион человек! Вам нужно беречь каждого человека!
Человеческая  жизнь  –  это  самое  ценное,  что  есть.  ..как  можно  так  (беспечно)
относиться  (к  жизни)?  Потерять  ещё  двадцать  тысяч  украинских  солдат?Нужно
готовиться к этому(к тому, что идёт миллион человек). Нужно сделать всё, чтобы эта
миллионная толпа была демотивирована с самого начала... Чтобы как можно меньше
украинских(да  и  российских,  наверно,  тоже)  солдат  погибло,  чтобы  как  можно
меньше украинских граждан погибло.

Надо думать, прежде всего, в этих категориях. Поэтому они всё ещё представляют
опасность...  Нужно  понимать  неприятную правду,  что  у  путина  законсервировано
ещё огромное количество танков и ракетных систем залпового огня. Да, они проедут
100-200  километров  –  но  за  это  время  они  могут  кого-то  убить!  Да,  они  будут
уничтожены  с  одного  выстрела  Джевелина,  но  всё  равно  это  опасность  –  это
опасность  для  мирных,  это  опасность  для  украинских  солдат,  это  опасность  для
жизни  их!  У  путина  ещё  много  возможностей  вести  конвенциальную,  жестокую,
затяжную и совершенно бесчестную войну, именно потому, что у нас одних только
танков больше, чем у всей Европы вместе взятой, причём больше, по моему,  раза в
два. Зачем мы всё это хранили решительно не понятно – просто советский союз имел
около  80  тысяч  танков  –  это  было  больше  чем  у  всей  планеты,  вместе  взятой...
Поэтому опасность они представляют.
Да, путин оторван от реальности, но если он кинет весь этот миллион человек... хотя
бы не так бездарно, как они до этого всё это делали – то это может представлять
опасность разным уголкам Украины.  Либо он просто  бросит (всё)  это количество
людей для закрепления контроля окуппированных территорий...

Потому что как мы помним, в целом, достаточно большое количество солдат нужно
для  того,  чтобы  контролировать  окуппированную  территорию(он  не  будет  это
делать –  а  будет вывозить украинцев в  россию,  и  расправляться с  неугодными на
месте). Вообще выходит, примерно, по соотношению 1 к 40(или даже 1:20) – то есть
один вооружённый человек на сорок мирных граждан (нужно чтобы контролировать
страну).  ...То есть для того, чтобы контролировать 40-миллионный участок, нужно
минимум  2  миллиона  человек(а  лучше  больше)....  Может  для  этого  он  их  (и)
мобилизует.  Всё  равно  они  представляют  опасность...  Они  демотивированы
невероятно..., они совершенно не понимают, куда они идут воевать и зачем они идут
воевать...  А  многие  люди(в россии)...они  не  были  за  войну,  но  они  (вначале)
критиковали наших украинских родственников...каким-то клише ссыпали. А теперь,
когда мобилизация(началась) они, конечно, возмущаются – что же мой сын пойдёт
убивать своих троюродных братьев – куда вы его отправляете?”

Ну, конечно, я надеюсь, что они не будут исполнять приказы максимально чётко –
но всё равно, на войне так происходит, что вы сидите где-то, выпиваете, и думаете –
да я не пойду никогда убивать Украинцев. И вдруг вас берут на передок, бросают на
вертолёте...  при  вас  разбомбливают  всю  вашу  роту  –  из  100  человек  остаётся  20
человек в живых,... и часть из этих 20-ти, вместо того чтобы сделать логичный вывод
“зачем ты туда полез” могут озлобится, и не на своё руководство, а на тех кто их
бомбил...  – то  есть у людей не всегда работает (понимание) причинно-следственной
связи  в  стрессовых  ситуациях.  И  вот  из  таких  людей,  иногда  получаются  люди
совершенно слепые, яростные, которые потом с удовольствием пойдут в атаку якобы
`мстить`.  Не понимая,  что  это,  вообще-то,  они  виноваты,  что  это  они пришли на



чужую  землю  и  им  дали  сдачи.  У  них  перебивается  (механизм)  причинно-
следственной  связи  из-за  стресса  этого,  боевого,  из-за  того,  что  у  вас  убили  их
товарищей,  и  они  начинают  верить  в  какую-то  лютую  дичь  –  уже(к  сожалению)
искренне...”

Мир не устал от войны в Украине...
Валерий  Соловей  (youtube.com/watch?v=gb7nUFI0-Gs)  Если  президент  (путин)

сочтёт, что его власть окажется под угрозой(захват Херсона и Крыма)... в этот момент
он может захотеть использовать тактическое ядерное оружие... он способен принять
импульсивное  решение...  уровень  ядерной  опасности  (сейчас)  в  Европе  такой  же,
какой  он был во  время карибского  кризиса.  ВЕРОЯТНО использование  ядерного
оружия –  не  просто  возможность,  а  вероятность...п  к  этому  совершенно  готов.  (А
ТЕПЕРЬ, ВНИМАНИЕ) – на слова Анастасии Федор, что “Все хотят жить” Валерий
Соловей замечает ей: `поверьте, далеко  не все, к сожалению...`

Многое думают, анализируют, обсуждают – а суть получается в том, что сделать
какой-нибудь примитив,  грубость,  захват,  агрессию, обман,  пропаганду,  воровство,
насилие, террор, а тем более какую-нибудь пакость много ума(и даже силы) не надо.
Разрушить  легко.  А  вот  защитить  человечество  –  это  задача  реальная,  но  очень
непростая – И ТРЕБУЕТ ОГРОМНОГО КОЛИЧЕСТВА УСИЛИЙ от ВСЕХ НАС! От
всех людей. От всех, КТО ХОЧЕТ НАЗЫВАТЬ СЕБЯ ЧЕЛОВЕКОМ. Удачи!

P.S.  Парамедік  і  боєць  Шаманов(RHJ2rP3KwvU).  Австрийский  психотерапевт
Віктор  Франків,  який  прожив  в  однім  із  німецьких  концтаборів,  він  казав  що
’Першими загинули ті, хто думав, що це швидко закінчеться. Другими загинули ті,
хто думав, що це насправді не на довго. Вижили ті, хто просто робив свою роботу’

(youtube.com/watch?v=zfQ42xl2vS8)российский политолог   Александр Морозов 1:27
бегство собчак довольно важно, потому что  в условиях войны любой подобный факт,
дезертирство солдат с передовой или отъезд крупного промышленника(со скандалом)
или  уход  из  россии  деятеля  культуры,  музыканта,  артиста  –  это
события...работающие на поражение(он сказал россии, но на самом деле – нехороших
сил, затеявших эту войну).

Получается, что все, кто продолжают ЖИТЬ КАК ПРЕЖДЕ – то есть служить
россии,  только  сегодня  уже  НЕ  СЛАВНОЙ  РОССИИ,  а  разрушающей  всё  живое
россии,  кровавой  россии,  россии  управляемой  людьми,  ПОСТУПКИ  КОТОРЫХ
СВИДЕТЕЛЬСТВУЮТ  О  ТОМ,  что  они  являются  бездушными  людьми,
разрушающими и весь мир и россию, а по подлости, постоянной лжи, коварству и
жестокости – это не просто фашисты, а какие-то сатанисты.

3:10 список российских публичных персон, которые попали под раздачу настолько
велик (3:54 минуты Евгений Киселёв) – по сути дела силами российского государства
ведётся реестр самых достойных, самых уважаемых, самых порядочных людей в этой
стране(в  России)  .  (Александр  Морозов)  В  последние  десятилетие  в  российской
политике какое-то безумное решение обладает огромной инерцией.  (далее Александр
Морозов сказал, что злодейские, диктаторские режимы формируют списки врагов –
но на самом деле главное, что они ФОРМИРУЮТ В СОЗНАНИИ ПОДЧИНЁННЫХ
ОБРАЗ ВРАГА – реально не существующего негатива, ПРО КОТОРЫЙ ВСЁ ВРЕМЯ
ГОВОРЯТ – но самое ужасное в том, что все, кто принимают подобную установку,
как  следует  не  разобравшись  в  этом  СО  ВРЕМЕНЕМ  САМИ  СТАНОВЯТСЯ
ПОДОБНЫМ НЕГАТИВОМ.

То есть АКЦЕНТ НА НЕ СУЩЕСТВУЮЩЕМ НЕГАТИВЕ ПРИВОДИТ К ТОМУ,
что  желающий  увидеть,  запрограммированный  на  подобный  негатив  ПРИ
ОТСУТСТВИИ  ДАННОГО  НЕГАТИВА  СОЗДАЁТ  ЕГО  САМ!  ТО  ЕСТЬ
ОБОЛВАНЕННЫЙ  НЕГАТИВОМ(внимание)  СТАНОВИТСЯ  ИМ(то  есть  вначале
создаётся придуманный враг, идёт пропаганда этого – а затем человек, пользуясь этой



мнимой  якобы  причиной  –  позволяет  себе  зверства  по  отношению  к  этому
выдуманному  и  созданному  из  лжи  и  клеветы  “врагу”(изничтожение  евреев
фашистами, преследование “врагов народа” сталиным, охота на ведьм(и сжигание
женщин и детей) католической инквизицией) – одной из причин такого поведения
является то, что для того, чтобы поступать по-человечески надо ОЧЕНЬ МНОГО
УСИЛИЙ, НАДО ВО МНОГОМ РАЗОБРАТЬСЯ, НАДО ОЧЕНЬ СИЛЬНО ТРУДИТЬСЯ
И  СТАРАТЬСЯ  –  а  вот  быть  полу-зверем  –  ничего  не  думающим  человеком,  не
задумывающимся о судьбах других людей и всей природы, идущим “по накатанной”  –
легко)! Это приводит к жестокости воюющих российских войск против не только
украинских  солдат,  но  и  мирных  жителей.  Из-за  этого  возникли  все  ужасы
несправедливой, бессмысленной и братоубийственной войны, бомбёжки и стирание с
лица земли(вместе с населением) Мариуполя, массовые расстрелы и пытки Украинцев
в Буче, Изюме и по всей Украине.

ШЕНДЕРОВИЧ  -  КИТАЙ  НАПАДЕ  НА  РОСІЮ,  Путін  благає  про  мир,  вступ⚡️
НАТО у війну (youtube.com/watch?v=XjaxtWutoN8)

1:54 сухой остаток такой – путин у власти,  путин пытается торговаться...  Это...
подкреплено  чудовищными  ударами  по  инфраструктуре  Украине,  готовностью,
бестрепетной готовностью дальше лить кровь (других людей) ...  демонстрация своей
готовности к насилию дальнейшему и войны с гражданским населением, ...готовность
к нанесению ущерба...это...рэкет.  

10:15 Вопрос  Катерины Федотенко на вопрос журналиста (Байдену) верите ли Вы,
что п не собирается применять ядерное оружие Байден сказал – если у него нет таких
намерений, то почему он продолжает постоянно об этом говорить?... в то же время мы
видим,  что  США  ускоряет  размещение  своих  тактических  ядерных  бомб(видимо
хотела сказать ракет) в Европе.  ...  вверите ли Вы в то,  что про ядерку п говорит
просто, чтобы напугать? Виктор Шендорович Это последняя линия шантажа. Такой
линией  шантажа  были  военные  действия  –  и  в  январе  многие,  в  том  числе  и
я(Шендорович)  исходили  из  того,  что  это  просто  шантаж,  рэкет...  он  человек
абсолютно циничный... но я думаю что это продолжение шантажа.

Вопрос  Катерины Федотенко 12:03: готов ли п к подрыву Каховской ГЭС. Виктор
Шендорович: Подрыв  этой  ГЭС  приведёт  к  затоплению  Херсона  (где  сейчас
российские  войска).  С  другой  стороны  вы  ж  понимаете,  гитлер  затапливал
собственное  метро  (в  апреле  1945-го)  в  Берлине.  В  принципе  тиранам  ...  гибель
людей  ...  ничего  не  значит.  Если  им  будет  выгодно  –  они  на  это  пойдут...  он
демонстрирует свою готовность к нанесению ущерба...(в последнее время это носит
нервный характер).

19:57 п развязал руки всем альфа-самцам...  объявил игру в царя горы, в право
силы – это преступно, это безнравственно, и прежде всего глупо(причём – не только
для России, а для всего Мира) 21:16 путин сделал `огромный подарок` Китаю – Россия
лежит в  трухе, Россия – разломана, Россия – экономически подорвана, Россия – в
изоляции,  за  Россию  никто  вступаться  не  будет,  это  уж  точно,  Россия  сама  себя
отрезала...  от  партнёрства.  ...  путин  сам  выбросил  Россию  вон  из  всех
договорённостей...  оставил  её  просто  голенькой...  Россия  просто  на  глазах
распадается ... Россия (должна) измениться, причём кардинально изменится... (так
как оставаться в том виде, который сейчас есть невозможно)

 ШЕЙТЕЛЬМАН - В городах России паника _ Заявление Путина _ Лукашенко🔥
был в  заложниках-(youtube.com/watch?v=8IO3UjgWKkA)(за  15  октября)  50  секунд:
Примерно  посчитать  мы  можем  –  16000  мобилизованных  уже  на  фронте  –  по
статистике сходится.

Протесты возможны там, где люди проживают как в общинах – более на окраинах
России, среди малых народов.



БУДЕ ВІДСТУП! Шейтельман назвав справжню причину воєнного стану Путіна-🔴
(youtube.com/watch?v=EvcQfzFnkU0).
Михаил Штельман.  Про введение  п  военного  положения –  Получается  что  п  уже
узаконил то, что  уже  и так было..
2:05 речь п совершенно оборонительная...
4:21 Хусулин ...рассказывал о том, что каждый ... угоняемый в россию с Херсона и
так далее получит ваучер, чтобы купить квартиру либо на свободном рынке, либо у
государства... и дальше он сказал важную вещь.. мы понимаем, что жители Херсона
потеряют  также  своё  личное  имущество,  и  мы  за  это  имущество  им  будем
компенсировать – чтобы они могли купить вещи себе домой... И вот внимание вопрос
– какое имущество, почему потеряют? Возможны 2 варианта – нехорошая бомба на
Херсон и взрыв Каховской ГЭС.
7:20   Вы  заметили,  что  суровикин  в  своей  речи,  где  он  как  всегда  в  нынешней
российской манере всё симметрично говорил – то есть что правда про Украину он
говорил якобы про россию, и наоборот...
Говорит каждый день (Украина) теряет 600 человек на фронте – это Россия, (на самом
деле) теряет 600 человек...

Но  вот  он  говорит  `Украина  собирается  взрывать  каховскую  дамбу  из
запрещённых  видов  вооружений`.  Если  всё  это  отнести  к  российской  федерации,
тогда  становится  понятным,  зачем  эвакуация,  почему  какие-то  ваучеры  на
квартиры, почему утратят личное имущество ...(взрывать ядерной бомбой?)

27 октября Андрей Пионтковский youtube.com/watch?v=8Z8xyl9pr0Q предполагает, что так
как рф не может удержать Херсон, то п там готовится либо коварно сделать подрыв дамбы
Каховской ГЭС, либо взорвать грязную или даже атомную бомбу...и обвинить в этом Украин-
цев… `тогда нет никакого отступления, как отступления не было в Киеве – там был “жест доб-
рой воли”, отступления не было в Харькове – там было “выравнивание фронта”, отступления
не будет и в Херсоне – там будет “гуманитарная акция по спасению мирных жителей и
российских военнослужащих, которые уходят из затопленных или заражённых территорий”`

ЧИЧВАРКІН - Кремль готує ТЕРАКТ У МОСКВІ, скільки залишилося Путіну, план🔴
СОБЧАК-(youtube.com/watch?v=IDmnCgYiqQs)

54 секунда — для п сказать правду, даже если она никак ему не вредит, это показать
слабость...  это  условный  инстинкт  запутывать  следы  всё  время...поэтому  все  его
слова  по  поводу  что  “они  занимаются  мародёрством,  они  фашисты,  они  хотят
применить грязную бомбу, в Европе нет прав, ...что нет демократии” — их нужно
понимать с точностью до наоборот... 

У них фантазии нет, креатива нет, а переворачивают все ёмкости, которые видят
“верх тормашками...”.  В психиатрии это называется `зеркальная проекция` — это
бывает  у  детей  лет  в  5  или  6,  когда  в  песочнице  Петя  побил  Мишу,  а  говорит
наоборот... девочка разбивает что-то, и она тут же говорит на свою няню — что это
она разбила... и так далее... Это такое психиатрическое отклонение.

Поэтому всё что они будут бомбить, всё где рыло в пуху, 
Посмотрите также: «Щоденник вцілілої» (youtube.com/watch?v=pacMw4oo_Zc)
КРОВАВАЯ осень в россии (youtube.com/watch?v=mEy8G3H717s)
От БЕСЛАНА до погибших ДЕТЕЙ Украины. (youtube.com/watch?v=EJk7_zw1bZA)


